



Commerces-Services

Octobre profite à l'alimentaire et la beauté

Une éclaircie sur les chiffres d'affaires des commerces et services vendéens en octobre 2014, c'est ce qu'il ressort des résultats de l'Observatoire économique du commerce et services. Avec -0,1% en octobre, le recul de l'activité semble avoir profité d'un coup de frein, après les -4,4% en septembre.

Le mois d'octobre a été bénéfique aux commerces de détail alimentaire en hausse de 8%. Toutes les professions du secteur sont en croissance avec 4 métiers connaissant des augmentations allant de 7,2% à 18,6%, à savoir, la poissonnerie, la charcuterie, la pâtisserie, la boulangerie et l'alimentation. Les bouchers sont les seuls à connaître une évolution plus modeste, +2,1%. Autre secteur à ne pas être en reste : la beauté esthétique, avec +7,7% pour les salons de coiffure et +6,4% pour les salons d'esthétique. Dans les autres secteurs, les évolutions selon les professions sont moins cohérentes. Pour les bar-hôtels-restaurants, seuls les hôtels-restaurants évoluent positivement, +3,7% tandis que les resta-

rants et les cafés sont en retrait, -1,8% et -3%. L'automobile, les transports et l'équipement de la personne sont en recul respectif de -8,8%, -15,7% et -7,1%. Les agences immobilières affichent une hausse de +15,4% tandis que la santé recule de 1,4%. Sur le plan national l'activité, toutes professions confondues, est en hausse de +1,6%. Seuls 3 secteurs sont en recul, l'équipement de la personne, -2,6%, les transports, -2,3% et la santé -2%. ■



L'évolution de l'activité des commerces et services en octobre 2013

